

Ressort: Kultur

Bärbel Schäfer kann Gott nicht aufspüren

Berlin, 20.04.2016, 15:35 Uhr

GDN - Die Fernsehmoderatorin Bärbel Schäfer ist vom Protestantismus zum Judentum übergetreten, aber hat Gott nirgends gefunden. "Ich habe versucht, mir einen Weg zu Gott zu erarbeiten (...). Aber Gott ist mir bei meiner Reise weder erschienen noch ans Herz gewachsen", sagte sie der "Zeit"-Beilage "Christ & Welt".

Die Entertainerin wuchs in einem evangelischen Elternhaus heran und heiratete vor zwölf Jahren nach jüdischem Ritus den Talkmaster Michel Friedman. Dabei konvertierte sie zum Judentum. Den beiden gemeinsamen Kindern wollen die Eltern "die Werte und die Gebote des Judentums weitergeben. Ich spreche mit ihnen über Nächstenliebe, Respekt und Vertrauen." Doch eine überzeugte Christin sei sie nie gewesen und sei auch jetzt keine fromme Jüdin. Wie sie berichtet, hat sie sich nach dem Unfalltod ihres jüngeren Bruders vor drei Jahren noch einmal auf die Suche nach Gott gemacht: "Ich habe atmosphärisch sehr viel mitnehmen können. Aber ein gläubiger Mensch bin ich nicht geworden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-71241/baerbel-schaefer-kann-gott-nicht-aufspueren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com